

Pelantikan Pengurus DPC Perkumpulan Moonraker Kab. Cianjur Masa Bhakti 2024-2027 Sukses Digelar

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Sep 22, 2024 - 22:05



Polres Cianjur - Pengurus Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Perkumpulan Moonraker Kabupaten Cianjur masa bhakti 2024-2027 resmi dilantik dalam sebuah acara yang berlangsung meriah pada Minggu, 22 September 2024. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk Kasatintelkam Polres Cianjur AKP Amir Said, Pembina DPC Perkumpulan Moonraker Kabupaten

Cianjur M. Zulfahmi, SH (Anggota DPRD Cianjur dari Fraksi Golkar Dapil 1), serta Ketua Umum Perkumpulan Moonraker Indonesia H. M. Iman.

Ketua DPC Perkumpulan Moonraker Kabupaten Cianjur yang baru, Rendi Pramayoga, beserta jajaran pengurusnya siap melanjutkan visi dan misi organisasi dalam menciptakan generasi muda yang kreatif dan produktif. Acara ini juga dihadiri oleh Founding Father DPC Perkumpulan Moonraker Kabupaten Cianjur, Soni Sanjaya, serta lebih dari 100 anggota perkumpulan Moonraker dari wilayah Kabupaten Cianjur.

Dalam sambutannya, AKP Amir Said mengapresiasi kontribusi Perkumpulan Moonraker yang selama ini aktif dalam kegiatan positif di masyarakat. Ia berharap kepengurusan baru ini dapat terus menjalin hubungan yang baik dengan pihak kepolisian serta tetap berperan aktif dalam menjaga ketertiban di lingkungan masing-masing.

Pelantikan ini diharapkan menjadi momentum bagi Moonraker untuk terus bergerak maju dan berkontribusi bagi pembangunan daerah. Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cianjur Kota, Kompol Cahyadi Mulya, S.IP., M.H., memberikan dukungan penuh terhadap acara ini, mengingat pentingnya keterlibatan komunitas dalam menjaga kondusivitas di Kabupaten Cianjur.

Stetmen: "Kami berharap kepengurusan baru ini dapat terus bersinergi dengan berbagai pihak, khususnya kepolisian, dalam menjaga ketertiban dan memotivasi generasi muda untuk terus berkontribusi positif bagi masyarakat," ujar Kasatintelkam Polres Cianjur, AKP Amir Said, dalam acara pelantikan tersebut.